



**Mi Universidad**

## **Resumen**

*Jorge Santis García*

*Decisión de Anne*

*Tercer parcia Parcial*

*Bioética y normatividad*

*Dra. Aguilar Velazco Arely Alejandra*

*Medicina Humana*

*Tercer Semestre Grupo "B"*

## LA HISTORIA DE ANNE

Esta historia se relata de una niña enferma de cáncer, que ha luchado desde que nació, sus padres de la niña planearon tener otra hija, para poder ayudar a su hermana, y crearon de la misma célula de la niña enferma, la intención de los padres es para que trasplante algunas células de la hermana que esta enferma, y es obligada con sus padres para realizar a estos procedimientos que le han realizado pues así paso los tiempos hasta que algún día la niña con cáncer se empeoro y quería trasplante de riñón pero la otra niña pues ya no quería ser parte o ayudar mas a su hermana enferma, por lo mismo que ella también corre riesgo de perder su vida por que varias veces le han hecho dicho procedimiento riesgosos de perder la vida, y es por eso que ella piensa que se han manipulado por los padres, pero en realidad tiene razón la niña sana, por que todos tenemos derechos a escoger que queremos realizar a nuestro cuerpo y nadie nos puede obligar para donar parte de nuestro cuerpo, eso es decisión de cada uno y es voluntario y si queremos ayudar o donar que sea nuestra propia voluntad y tenemos q saber cuales son las consecuencias que puede traer a un futuro, asi que la niña sana ella siente que la están manipulando y es por eso busco ayuda para que le ayuden que tomen sus propias decisiones de ella y también tiene derecho la niña lo que hizo por que es parte de su vida y es un riesgo para ella, y aparte de eso lo están quitando muchas cosas de la forma de estilo de vida que pueda llevar durante su vida, claro que es su hermana quien la va salvar pero también ella piensa su vida y la salud de ella misma, por eso es importante como padres tomar decisiones buenos para no afectar a otro ser humano mucho menos los propios hijos, claro que también la otra niña si lo esta sufriendo pero si es su decisión la hermanita sana que no va poder donar pues hay que respetarla, y también si hay posibilidad de ayudarla también se puede pero que sea voluntad personal que no te obliguen hacer si no estas convencida por que sabemos que todos tenemos derecho de lo que queremos hacer o lo que queremos donar, peor si es un órgano valioso de nuestro cuerpo, pero también hay que ver al familiar o si el medico quien la esta valorando nos da esperanza de que sobreviva nuestro familiar, pues ya es decisión de uno mismo si lo desee ayudar o donar si lo requiere al enfermo, y es por eso esa niña tomo su propia decisión de no donar mas para su hermanita, pues aparte de eso la otra niña ella también sabe que

la enfermedad que tiene se esta avanzando y es por ella esta consciente de su decisión de su hermanita, porque también ella piensa en su vida de la forma que le puede afectar a su hermanita a un futuro o a su estilo de vida, por eso hay que ver las cosas de una forma que no nos afecta de nuestra vida, y a la vida de otra persona, si en realidad nuestro familiar no hay la posibilidad de que pueda sobrevivir más tiempo también hay que entender y ver el sufrimiento de lo que estamos ocasionando, es mejor si no se puede hacer nada más, es mejor dejarlo ir a descansar si en un lado caso tiene una enfermedad de fase terminal, que en realidad dejamos que sufran más el dolor, y también que tomen la decisión la que está enferma si ella decide si va sufrir mas o ya no.